

Les Républiques et les Monarchies passent, mais l'Eglise reste. Si le conflit est porté aux extrêmes, la société française sera secouée jusque dans ses fondements. Ce n'est certainement pas un état de choses qui puisse tourner à l'avantage d'un gouvernement quelconque. »

Chronique des diocèses

— o —

QUÉBEC

— Comme nous le disions il y a huit jours, S. G. Mgr l'Archevêque a béni trois cloches pour l'église du Saint-Cœur de Marie. La cérémonie a eu lieu le jeudi 13 décembre, dans l'après-midi, et un grand nombre de prêtres et de fidèles y assistèrent. Le sermon de circonstance fut prononcé par M. l'abbé G. Auclair, curé de Saint-Jean Chrysostome et qui fut curé de Saint-Cœur de Marie durant un grand nombre d'années. Ensuite, Monseigneur adressa aussi à ces bons paroissiens ses félicitations et d'utiles recommandations.

— Le jour suivant, vendredi, Sa Grandeur était à Thetford Mines, pour visiter les travaux de la nouvelle église paroissiale, du presbytère de Saint-Maurice, et du collège que les Frères font construire à Thetford. Au couvent des Sœurs de la Charité, Monseigneur fut l'objet d'une charmante réception.

— Dimanche soir, Monseigneur assista, au Patronage de Saint-Vincent de Paul, à la réunion des conférences convoquée à l'occasion du 60^e anniversaire de l'établissement de la Société à Québec. M. l'abbé Lortie, du Séminaire, y donna une intéressante causerie sur la pratique de la charité. Monseigneur termina la séance par une allocution toute paternelle, rappelant le souvenir des fondateurs de l'association québécoise et énumérant tout le bien qu'elle a opéré au milieu de nous.

A la suite de cette belle réunion, Monseigneur donna la bénédiction solennelle du Saint-Sacrement.

Du compte rendu que l'*Événement* a publié de cette réunion, nous voulons citer ici le résumé du discours de M. C.-J. Magnan, président général, qui a donné des statistiques sur l'œuvre de la Société :